

Titulares

Servicio de noticias de agencias

TODOS

EMPRESAS

↳ Banca

↳ TMT

↳ Energía

↳ Inmobiliario y
Construcción

↳ Transporte y
Turismo

↳ Automoción e
Industria

↳ Distribución

BOLSAS

ECONOMÍA

Iberdrola y el CDTI entran en el capital de la empresa Arbórea Intellbird



Regístrate para ver qué recomiendan tus

Tags: empresas, energía



06/06/2013 | EFE

Madrid, 6 jun (EFECOM).- Iberdrola y el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), organismo dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad, han acordado invertir 500.000 euros en la empresa salmantina Arbórea Intellbird, especializada en vehículos aéreos no tripulados.

Según han explicado en un comunicado, se trata de la primera inversión en el marco del programa Invierte que se realiza en el área de Energía y Medio Ambiente.

Iberdrola entra en el capital a través de su fondo Perseo y el objetivo de la iniciativa es impulsar el desarrollo de esta compañía y consolidarla dentro de su sector.

La eléctrica tiene un acuerdo con el CDTI para invertir más de 25 millones de euros en nuevas tecnologías para el sector energético.

Arbórea Intellbird tiene sede en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca y está centrada en la fabricación de vehículos aéreos no tripulados para diversos usos profesionales, entre los que destacan la inspección de infraestructuras de producción y distribución de electricidad.

Su primer producto, el arcnocóptero Eol6, es un helicóptero plegable para inspeccionar palas de aerogeneradores. EFECOM

publicidad

Hasta 3.000€ por cada nueva contratación.

Una iniciativa de BBVA para favorecer la creación de empleo.

Lo + leído Lo + valorado Lo + comentado

Cuenta NÓMINA ING DIRECT